

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

1年間の活動を終えるにあたり、各役係からのご挨拶を掲載させていただきます。

## ◆委員長

3年間委員長を務めさせていただきました。

途中からはフルタイムで他の小学校で仕事をしながらだったので、仕事をしながら無理なくをテーマに最低限の活動を目指しました。

みなさん、忙しく、賛否両論あるかと思います。

私もとても忙しく、ガサツな怠け者、更には多趣味なので、出来るなら家庭や自分のやりたい事だけに時間を使いたいタイプです。

でも、そんな人でも少しでも関わられるように、この3年間を費やして改革した思いはただひとつ！自分たちの子どもが過ごす環境を、たくさんの保護者で無理なく少しずつサポート出来る、暖かい地域になりますように。

何が正解かはわかりませんが、保護者の会はサービスではないので、無理なく。

ガッツリではなく少しずつ。

やってるかやってないかわからないけど、やってます！をテーマに活動できたらいいですね！！

それくらいが丁度いい！ありがとうございました！！

## ◆副会長

今年度、副委員長をやらせていただきました。

委員長を筆頭に、数年前から保護者の会活動の簡素化・効率化を進めてまいりました。来年度から集金方法の変更も実施させていただく予定です。

これからも、より良い花小になるよう陰ながら協力できたらと思います。1年間、ありがとうございました。

## ◆会計

保護者の皆さまには年度はじめに運営費のお支払いにご協力いただき、委員のメンバーの協力のおかげで適切に使用することができました。

ありがとうございました。

来年度は、運営費の集金方法を、今までの現金集金から口座振込集金に変更します。その準備もしてきました。

保護者の皆さまにはお手数をおかけいたしますが、新年度も引き続きご協力いただけましたら幸いです。

1年間、貴重な経験させていただき、ありがとうございました。

## ◆書記

この1年間、書記として委員会の議事録作成やメール配信依頼、保護者の会へのお問い合わせ対応を通じて、保護者の会の活動全般に関わることができ、大変貴重な経験を得られました。ありがとうございました。

保護者の活動全体が効率的になるように、規則を変更したり、様々な議論を重ねたりすることで、運営について深く理解できたことを嬉しく思っております。

また、対面の会議を減らしつつ、柔軟にメンバーと密にコミュニケーションを図ることで、スムーズに活動を進めることができました。このような成果を得られたのも、皆さまのご協力のおかげです。色々ご協力をいただき心より感謝申し上げます。

# 保護者の会だより

2025年3月

## ◆あんぱと係

今年度の主な活動は、通学路の危険箇所の点検、こども110番の登録確認、運動会の警備と多岐に渡りました。

こどもたちを取り巻く環境に少しは役立てたのなら、嬉しいです。

1年間、ありがとうございました。

## ◆IT資料係

保護者の会の活動にご賛同いただき、ありがとうございました。

我々の役割は、ご参加いただく保護者の皆さまの負担を少しでも軽減することです。旗振りサポーターに加え、地域サポートの係決めの負担を軽減するツールを作成しました。また、多種多様な書類を整理し、保護者の皆さまにとって分かりやすく、係にとって管理しやすい形に整えました。保護者の会の活動に対する「大変そう」という印象を減らせれば幸いです。一年間、ありがとうございました。

## ◆主催行事

主催行事では、繰越金還元の特別授業を手伝う形で出前授業を企画いたしました。開催にご理解と多くのご協力をいただきありがとうございました。特別な体験を通して子どもたちの普段は見ることのできない姿を見ることができました。

保護者の会の仕事に携わる事ができて本当に良かったです。

## ◆庶務

今年度、庶務係りを務めさせて頂きました。今回からの新しい係りという事もあり、手探りな中のスタートでしたが、先生方、保護者の皆様に支えて頂き進めてきました。主な内容として、保護者の会で使用する物の在庫管理、印刷機管理、新入生・転入生にお渡しする資料制作（出来上がった書面を印刷、封筒へ）を行ってきました。

今回、保護者の会に参加させて頂けた事で、普段何気なく感じていたイベントや活動（保護者の方の警備や交通整備、地域のイベント、手にする書類、等）は、沢山の試行錯誤があつてのものであると、改めて知ることができ、良い経験になりました。1年間、どうもありがとうございました。

## ◆地域係

今年度は避難所開設準備委員会・保健委員会・給食委員会への参加と、花南児童館でのお餅つき会のお手伝いをさせて頂きました。

地域係での経験を通じて、家庭と学校、そして地域が連携しながら子どもたちを育てることの大切さを改めて感じました。1年間、ありがとうございました。

令和6年度も保護者の会へのご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。来年度も皆様とともに子どもたちの成長を見守りたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。